



剣道競技男子団体優勝！ 第20回福井県中学校秋季新人大会 結果報告会 11月7日(金)



10月17日(金)に開催された、福井県中学校秋季新人大会剣道競技男子団体戦において、南越前中学校剣道部が見事優勝を果たしました。剣道部員7名が町長室を訪問し結果を報告しました。仲倉町長は「皆さんのがんばりが次の世代の目標になります」と話し、剣道部のさらなる活躍に期待を寄せていました。

2025年日本卓球選手権大会(マスターズの部) 激励会 11月11日(火)



11月21日(金)から24日(月・振休)に石川県で開催の日本卓球選手権大会に出場する、(写真左)長谷川恵子さん(日野)の激励会が行われました。齋藤教育長から激励を受け、長谷川さんは、「全国大会は厳しい大会になるので万全の状態で臨み、一生懸命戦いたい」と力強く抱負を語りました。

地域でのスポーツ振興に尽力 令和7年全国スポーツ推進委員連合 感謝状 11月13日(木)



長野県で開催された、全国スポーツ推進委員研究協議会において、町スポーツ推進委員の(写真左)坂川一彦さん(脇本)と(写真右)河坂太志さん(河内)が推進委員として30年以上活動してきた功績が称えられ、感謝状の贈呈を受けました。二人は、「これからもスポーツを通じて地域に貢献をもたらしていきたい」と今後についての抱負を話されました。

文部科学大臣杯 第19回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会 激励会 11月11日(火)



11月23日(日・祝)に東京都で開催のJKJO全日本ジュニア空手道選手権大会に出場する、(写真左)田中ひかりさん(栄)、加藤弘士郎さん(西大道)の激励会が行われました。齋藤教育長から激励を受け、田中さんは「全力を出して戦いたい」、加藤さんは「優勝を目指したい」と気合いの入った表情で語り、大会での活躍を誓っていました。

トップアスリートの経験を学ぶ 子ども未来創造事業 11月13日(木)



町内の小学校高学年を対象に、元トップアスリートを招いた教室が各学校で開催されました。湯尾小学校には、元女子サッカー日本代表の川上直子さんが訪れ、授業を行いました。川上さんは、日本代表のユニフォームを着ることを夢にして、辛い練習や怪我を乗り越えてきた経験を話し、児童に夢を持ち挑戦を続けることの大切さを伝えました。

正しい姿勢で若返り！ 男女ネットワーク団体相互交流会 11月14日(金)



今庄住民センターにおいて、男女ネットワーク団体会員の交流と健康づくりを目的とした交流会が開催されました。交流会では、「正しい姿勢と歩き方講座」と題し、健康運動指導士の漆崎由美氏による講話と実践的な体幹トレーニングが行われました。会場は終始和やかな雰囲気の中、参加した会員約70名は、楽しく体を動かしながら交流を深めました。

まちの話題 山海里

剣道スポーツ少年団の大活躍！

第48回全国スポーツ少年団剣道交流大会福井県予選会 11月16日(日)



勝山市体育館にて、全国スポーツ少年団剣道交流大会福井県予選会が開催され、出場した中学校男子個人戦、女子個人戦、団体戦高学年の部、低学年の部でそれぞれ入賞を果たしました。

大会での健闘は、日々サポートする指導者や保護者にも大きな喜びと感動を与える結果で、今後の励みにもなる大会となりました。

町内資源の活用を学ぶ

魚礁制作現場見学会 11月25日(火)



町内の小学校5年生を対象に、魚の隠れ場や餌場となる魚礁の役割を学ぶ学習が行われました。魚礁は、今庄地域で伐採した間伐材を南条地域で製材加工し、河野地域の沖合に沈めるといった、町内資源の山から海への循環活用について学びを深めました。児童達は魚礁を間近に見学しながら、「魚さんこんにちは！」など魚礁にメッセージを書き込んでいました。

努力の大切さを説く

中垣内祐一氏による講演会および実技指導 11月26日(水)



元全日本男子バレー ボール監督の中垣内祐一氏を招いた講演会および実技指導が南越前中学校で行われました。中垣内氏は、「目標を立て、何をどう頑張るか具体化することが大切」など全校生徒に向け講演しました。また、バレー ボール部を対象とした実技指導では、サーブやレシーブなど基本動作を確認しながら、部員一人ひとりにアドバイスを送っていました。

新そばの季節到来

第33回新そば収穫感謝祭 11月23日(日・祝)



今庄そば道場で、新そば収穫感謝祭が開催されました。会場には、大勢のそば好きの方や家族連れが来場し、打ちたての新そばの色や風味、味を堪能していました。

その他にも会場では、今庄の酒蔵の日本酒を河野の海で熟成させた「河野海底熟成酒」の試飲会も行われ、来場者はそばだけではなく、地元の味を存分に楽しんでいました。

福井県を駆け抜けた鉄道たちが集結

鉄道模型展示 11月25日(火)



今庄まちなみ情報館（今庄駅舎内）に、故 須崎英継さん（上新道出身）より寄贈された鉄道模型が展示されました。この鉄道模型は、須崎さんの「趣味で集めた鉄道模型を多くの方に楽しんでもらいたい」という想いから生前町に贈られた物です。模型の設置には、須崎さんの妻（写真右）裕子さんと、同じ趣味で親交の深かった友人（写真左）の別所義夫さん（大阪府在住）も携わり無事に設置されました。

金メダリストの技術に触れる

水谷隼さんがやってくる！Wakuwaku 卓球フェス 11月30日(日)



東京オリンピック卓球混合ダブルス金メダリストの水谷隼 氏を招いた講演会と実技披露が南越前文化会館および南条勤労者体育センターで開催されました。水谷氏による実技指導では、南越前中学校男女卓球部とのミニゲームが行われ、部員はラリーを通じてプロの技術を直接学んでいました。また、酒井明日翔選手とのエキシビションマッチでは、力強いスマッシュや素早い反応に会場全体が歓声に沸いていました。



おいしい「おこめ」味わい会 令和7年度いちばまれコンテスト受賞報告＆試食会 12月1日(月)



福井県ブランド米推進協会が行った、令和7年度いちばまれコンテストにおいて、エコ栽培米部門で山腰吉二さん（宇津尾）、特別栽培米①・有機JAS認証部門で小不動勝史さん（合波）が最高賞に輝き、仲倉町長に受賞を報告しました。また、試食会では受賞したお米をおにぎりにし、農業関係者とともに美味しさを確かめながら味わっていました。

職場体験で学んだ成果を発表する キャリアチャレンジ14発表会 12月2日(火)



南越前中学校2年生が職場体験（キャリアチャレンジ14）で学んだことを報告する発表会が南越前中学校で開催されました。飲食店で接客を経験した生徒の一人は、「自分の言葉で説明することの大切さを知った」と体験を振り返りながら報告をしていました。発表会には、受け入れを行った事業所の社員や職員も招かれ、熱心に耳を傾けていました。

JVA第78回全日本バレー選手権大会出場 激励会 12月2日(火)



1月5日（月）から東京都で開催の全日本バレー選手権大会に出場する、（写真左）代継羽陽さん（上野）の激励会が行われました。福井工業大学附属福井高等学校でセッターとして活躍している代継さんは、斎藤教育長から激励を受け、「日本一を目指し全力で頑張ります」と、大会に向け決意を新たにしていました。

農業現場の課題を共有し支援を考える 町長と担い手農家との意見交換会 12月1日(月)



南越前町と担い手農家の意見交換会がJA越前たけふ南部支店で行われました。仲倉町長は「国の方針を踏まえながら、町の基幹産業である農業に対する支援を考えていきたい」と挨拶をしました。意見交換会には、担い手農家17名が出席し、獣害対策や耕作放棄地の活用などについて活発な意見交換が行われました。

JOCジュニアオリンピックカップ 第39回全国都道府県対抗中学バレー大会 激励会 12月2日(火)



12月25日（木）から28日（日）に大阪府と兵庫県で開催の全国都道府県対抗中学バレー大会に出場する（写真左）喜村華さん（今庄）の激励会が行われました。斎藤教育長から激励を受け、喜村さんは、「これまでの福井県の最高成績がベスト4であり、それを超えることを目指します」と高い目標を掲げ、大会での活躍を誓っていました。

来場者の無事故を祈願して 今庄365スキー場 安全祈願祭 12月3日(水)



今シーズンのオープンを前に、今庄365スキー場で安全祈願祭が行われました。南越前町公共施設管理公社理事長である仲倉町長をはじめ、熊谷町議会議長や来賓、スキー場関係者など約30名が出席し、シーズン中の安全を祈願しました。仲倉町長は、「県内外問わず多くの方がこのスキー場を訪れ、安全に楽しんでいただきたい」と出席者に向け挨拶しました。